



Seit 2021 sind der Reiseveranstalter vianova aus Weimar und die SDW Thüringen Partner. Ziel der Partnerschaft ist es, den Nachhaltigkeitsgedanken in Thüringen mit Leben zu füllen. Trotz der zahlreichen Reisen, die sein Beruf mit sich bringt, fühlt sich Geschäftsführer Thomas Marx persönlich mit seiner Heimat und dem Firmensitz von vianova tief verbunden: **„Es ist wichtig, dass wir gerade in der heutigen Zeit unserer Region etwas zurückgeben und etwas dafür tun, dass wir unsere Thüringer Wälder auch für unsere Kinder erhalten und ihnen somit eine lebenswerte Zukunft geben!“**

Reisen, die Welt entdecken – unmöglich, ohne einen Fußabdruck zu hinterlassen. Jedem ist bewusst, dass dieser Fußabdruck, den wir dabei hinterlassen, nicht durch eine Aufforstung im Thüringer Wald kompensiert werden kann. Nichtsdestotrotz halten wir, und auch vianova, es für ein gutes Projekt im Nachgang einer Reise gemeinsam mit den TeilnehmerInnen etwas in der Region zu tun, das Gemeinschaftsgefühl zu stärken und unserer Umwelt bei den gemeinsamen Pflanzaktionen etwas zurückzugeben.